



Bassersdorf, 14. März 2006

PRESSEMITTEILUNG

Naturschutz Bassersdorf Nürens Dorf NBN verstärkt Engagement im Gubel Thomas Maag zum NBN Gubel-Verantwortlichen ernannt

Der Naturschutz Bassersdorf Nürens Dorf NBN hat den Bassersdorfer Thomas Maag zum NBN Gubel-Verantwortlichen ernannt. Damit soll dem Gubel (Naturschutzgebiet beim Hardwald an der Grenze zwischen Bassersdorf und Wallisellen/Dietlikon) künftig ein seiner Bedeutung entsprechendes Gewicht beigemessen und die Erreichung der Schutzziele stärker anvisiert werden.

Der Gubel ist ein Naturschutzgebiet von überregionaler Bedeutung. Es verfügt über eine beachtliche Amphibienpopulation. Aber auch weitere Faunabestände sowie seltene Floraarten sind dort heimisch. Der Gubel stellt in der Region ein sehr wichtiges Refugium für gefährdete Tier- und Pflanzenarten dar, das bei falscher Pflege verloren gehen könnte.

Thomas Maag ist ein langjähriges Mitglied des NBN. Während vielen Jahren war er Mitglied des Vorstandes und seit rund 30 Jahren engagiert er sich im Eigental, u.a. als Amphibienkoordinator. Er war bei der Unterschutz-Stellung des Gubels beteiligt und kennt den Gubel aufgrund seiner regelmässigen Besuche bestens.

Ziel dieser neuen Funktion ist, der Gemeinde Bassersdorf sowie der Fachstelle Naturschutz des Kantons Zürich einen qualifizierten Ansprechpartner zur Verfügung zu stellen. Auch innerhalb des NBN soll der Gubel mit der Schaffung dieser Position aufgewertet werden. Der Gubel-Verantwortliche wird dem Vorstand regelmässig Bericht über die Entwicklung des Gebietes Bericht erstatten.

Für Presseauskünfte:

*Naturschutz Bassersdorf Nürens Dorf NBN, Erika Gisler (Vizepräsidentin, Presseverantwortliche),
T 044 836 81 19, Mobile 078 878 81 19, E-Mail erika.gisler@nbn.ch, Homepage www.nbn.ch*